

Les fêtes de Noël dans les lycées! - 1/1

Salut! Pour mon second article, je souhaitais discuter avec vous des fêtes de noël dans les lycées. Tradition? Obligation? Futilité? Allez, c'est parti!

Noël, tradition oblige, est un grand événement, un des plus connus et fêtés avec la saint-valentin. Mais qu'en est-il vraiment dans les lycées de France ? Je vais vous raconter ma petite expérience.

Durant mes années de scolarité, au lycée Guy de Maupassant à Fécamp (76), j'ai toujours connu la grande fête de Noël. Ca commence par le repas spécial au réfectoire : dinde spécialement préparée, coca gratuit (incroyable !) et petit dessert + à la fin. Enfin bref un repas digne de ce nom (dommage que ça ne soit pas le cas tous les jours !). Ensuite, l'événement tant attendu : le concert du lycée ! En effet, dans mon lycée se trouvait un club djembé (dont je faisais partie), et nous faisions un concert lors du jour de Noël. Et bien je peux vous dire que c'était vraiment un moment magnifique. Tous les lycéens rassemblés, écoutant les rythmes et chants africains, certains dansant même, c'était vraiment inoubliable (surtout une année, où certains profs musiciens se sont joints à nous pour un mix culturel des plus détonants !). Enfin, un troisième point : celui des costumes et autres déguisements. Une minorité de lycéens – mais pas mal de gens quand même – portaient sur eux un accessoire, voire un déguisement tout entier, en rapport – ou non – avec le thème de noël. Toute cette agitation faisait que cette journée restait très importante pour moi et pour d'autres je pense également. Un oint négatif cependant : les antisocial, les bouffons qui se permettaient de tout critiquer tous les ans : le repas, le concert et surtout les déguisements (j'en ai fait les frais)

Je termine ma scolarité à Fécamp, j'entre en BTS au lycée Flaubert à Bihorel (76), et là changement de décor ! Les vacances de noël ne sont pas encore arrivées, mais je ne sais pas si je vais être surpris – ou simplement totalement déçu ! En effet, personne ne se prépare à un événement. Très peu de guirlandes, aucun club ou atelier qui ne prépare quelque chose. Enfin bref, rien à l'horizon. Complètement mort !

Voila je vous ai raconté ma vie, j'espère que vous n'avez pas décroché! Tout ça pour vous demander de raconter vos expériences, qu'en est il dans vos lycées? Fêtez-vous noël? Dans quelles proportions?

Allez tous à vos claviers! Et si vous êtes sages, je vous raconterai comment ça s'est passé!!